



Mi Universidad

Ensayo

Moises Santiz Alvarez

Parcial IV

Salud pública I

Dr. Yasuel Nakamura Hernandez

Medicina Humana

Primer Semestre

Comitán de Domínguez, Chiapas a 15 de diciembre de 2023

Sistema de salud

los sistemas sanitarios de mundo, el sistema nacional de salud español entre ellos están promoviendo estrategias y políticas sanitarias que garanticen sus objetivos de salud en el futuro. La preocupación radica en que la sostenibilidad de los sistemas se ve amenazada por el hecho de que el coste de la demanda el denominado gasto sanitario, puede superar las posibilidades financieras del sistema. Los sistemas sanitarios pueden ser considerados como sistemas de transferencia de riesgos. En este sistema de financiación hay países que incluyen que los ciudadanos paguen una parte de los costes de los servicios. En España, una importante reforma que ha tenido repercusión en el modelo de financiación ha sido la transferencia de la sanidad a las comunidades autónomas.

El sistema de salud mexicana se encuentra segmentado en los siguientes subsistemas: el sistema de aseguramiento social, compuesto por los servicios a la población no asegurada provisto por la secretaria de salud, el programa Imms - Oportunidades y el subsistema privado, el objetivo central del sistema nacional de salud es integrar los diversos servicios de salud existentes en el territorio mexicano bajo la coordinación de la secretaria de salud. La evolución en la estructura familiar de la población española ha determinado modificaciones en la responsabilidad de los cuidados informales de que veía ocuparse directamente a la familia, entre las principales medidas que hay que desarrollar descartaría, de forma primordial, la mejora en la eficiencia de provisión de servicios sanitarios.

En este punto debemos tener en cuenta que es sencillamente impensable que el gasto vaya a disminuir, aunque sólo sea por el efecto de incremento poblacional que objetivamente hemos experimentado. La tendencia al aumento de los costes sanitarios preocupa debido a que no existen formulas sencillas para su contención, dado que no son fácilmente controlables los factores que la producen y su dependencia del crecimiento económico del país. Es la primera parte se discuten de salud de las poblaciones mexicanas la ley general de salud establece que la totalidad de las unidades que atienden a los afiliados a este seguro deben acreditarse de acuerdo con ciertos criterios de calidad, capacidad y seguridad. Finalmente es urgente fortalecer la oferta de servicios en zonas más marginadas del país para ampliar el acceso regular a una atención integral de la salud.